

fecha de la segunda ronda del Mundial, tenemos que Italia y Holanda cuentan con más posibilidades que Alemania Occidental en el Grupo "A" para ser finalista, de acuerdo con los guarismos. Pero los germanos tendrán como próximo adversario a Austria que no ha podido salir de berdedor en las últimas tres fechas --vencidos por los brasileños en el último juego de la primera ronda, por Holanda y hoy por Italia-- pueden resultar fácil presa de los alemanes.

En cambio, Italia y Holanda, que tendrán el duelo final de esta ronda, pueden ser uno de los dos finalistas de su Grupo.

En realidad, italianos y holandeses se eliminarán entre sí y, los alemanes, si ganan por goleada a los austriacos, pueden estar entre los finalistas aunque, probablemente, no disputando el título.

## Ellas no son Culpables de la Caída: Austriacos

Por EAU L O. GARCÉS

BUENOS AIRES, 18 de junio (AP). Frases celebres que merecen quedar en los anales de la Copa del Mundo de Fútbol:

"Y se hundió en el túnel de salida con una sonrisa". "La Nación", luego de hablar con un futbolista brasileño en el estadio de Rosario, donde efectuaron una visita de inspección.

"Si no subo al ataque con tanta asiduidad, se debe a que estoy un poco más controlado, trato de evaluar cuándo es necesario atacar, si realmente mi adelantamiento no va a provocar sorpresa. De lo contrario prefiero esperar en mi posición". Daniel Passarella, futbolista argentino explicando por qué no va tanto al ataque.

"Por favor, no comenten más lo de las madres. No perdimos porque ellas hayan venido a Argentina". Helmut Senekowitsch, director técnico de Austria a la prensa que informó sobre el arribo de las esposas y novias de los futbolistas austriacos, justo cuando perdieron 3-1 frente a Holanda.

"Si Bearzot dice que no tiene nada que agregar a los jugadores no quieren venir a hacer declaraciones, no puedo obligarlos. Es parte de sus libertades individuales". Franco Carrara, jefe de la delegación de fútbol de Italia, ante los periodistas que querían proseguir una reunión.

*atras*

"Los números, como la historia, sólo se atreven a sostener lo que ya sucedió.

## El Interés Político, Desplazado por el Campeonato Mundial

Por VICTOR PAYAN,  
enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 18 de junio.—La Copa del Mundo sigue siendo el máximo imán que atrae las expectativas de los argentinos. Pero más allá de la actuación de la selección nacional o del penal que atajó Fillol a los polacos, los temas pendientes de Argentina de hoy siguen en la mesa de decisiones en los días que transcurren, huérfanos de expectativas políticas inminentes, la atención de los militares que gobiernan Argentina se clavó en tres circunstancias.

La primera: todo hace prever que la semana próxima quedará definitivamente resuelto el problema de las precisiones sobre el esquema de poder. A partir del jueves, esa cuestión estará en manos de la Junta Militar con el informe consiguiente de los tres secretarios generales.

La segunda: El primero de agosto, Videla se convertirá en el cuarto hombre, 24 horas después de haber entregado la comandancia en Jefe del Ejército a su sucesor, cuyo nombre —si es que ya lo tiene decidido— el Presidente mantiene en la más absoluta reserva. De eso no habla ni aun con sus más íntimos colaboradores, salvo, obviamente, el asesoramiento institucional que está recibiendo de los altos mandos.

La última: las alternativas de la Copa del Mundo. Puede decirse que ningún tema, en ningún pasillo oficial, mereció tantos comentarios como el gol que salvó Kempes y el penal luterio que atajó el portero Fillol en el partido frente a Polonia.

Reflejada esa realidad, hay que ingresar en el análisis de los temas específicos.

Sobre las limitaciones de las llamadas "zonas grises", por ejemplo, puede decirse que los secretarios generales entregarán mañana a la junta sus conclusiones definitivas.

### CONSTITUCION DE LA JUNTA MILITAR

En realidad, la gran parte de este tema ya está resuelto con el consenso de las tres fuerzas, quedan para la discusión final, que seguramente se hará en las próximas horas, estos aspectos:

A) El papel protocolar de los miembros de la

## El Interés Político, Desplazado

Sigue de la Página Seis

Junta Militar. Hasta ahora, la discrepancia radica en si un miembro del máximo organismo del Estado está, individualmente, por encima del Presidente de la Nación, o si, en cambio, para que ello suceda, la Junta Militar debe estar constituida como tal.

B) El mandato de los gobernadores. Sabido es que ya se resolvió que los elegirá y designará el Presidente, previa comunicación a la Junta, pero se debe establecer si contarán con un tiempo prefijado de mandato o si el Presidente podrá relevarlos cuando lo considere oportuno.

C) Inclusión del Presidente en el cuadro militar. Se habla de la creación de un "comité militar" que incluya a los tres comandos en jefe y al Primer Mandatario, a los que agregaría el ministro de Defensa o el jefe del Estado Mayor Conjunto.

Estos aspectos del esquema de poder posiblemente serán resueltos en la jornada de mañana y elevado todo el paquete de medidas, en el mismo día, a la Junta Militar para su aprobación definitiva.

Por otra parte, dicen que Videla no confía el nombre de su sucesor ni a su almohada pero, de cualquier forma, el 31 de julio, el nuevo comandante asumirá el cargo y Videla —tras haber llevado las riendas durante tres años en la lucha contra la subversión—, será, a partir de entonces, un general retirado.